



Más emprendedores casanareños se benefician con la contratación local impulsada por **Ecopetrol**

Fecha: 08, Jan, 21

Un total de 75 proveedores abastecen de productos a la empresa aliada que presta el servicio en los casinos de Casanare.

*Hoy emprendedores casanareños suministran carne, plátano, naranja, piña, café, queso, hayacas, maracuyá, huevos y papaya, a los casinos de **Ecopetrol**.*

Las compras se concentran en los municipios Yopal, Aguazul, Tauramena y Villanueva.

Durante 2020, pese al impacto de la pandemia, **Ecopetrol** aumentó la contratación de proveedores locales a través de la empresa aliada Durangar que a su vez es una compañía de la región que tiene a su cargo el servicio de casinos en Casanare.

Esta empresa aliada logró ampliar su contratación de 50 a 75 proveedores locales entre los meses de agosto, septiembre y octubre de 2020, con compras superiores a los \$1.809 millones.

Este hito se alcanzó luego de la identificación de 13 vocaciones productivas con empresarios y emprendedores casanareños que hoy proveen carne, plátano, naranja, piña, café, queso, hayacas, maracuyá, huevos y papaya, a los casinos de la Empresa. Y de la misma forma, 16 encadenamientos productivos en líneas como trucha, carnes frías, lácteos, huevos, abarrotes, productos de aseo, repuestos, combustibles y transporte.

Para Joaquín Alfonso Sanabria, productor de plátano y yuca de la vereda La Manga de Yopal, "ha sido una muy buena experiencia comercial con Durangar debido a la alianza que se tiene, para uno como agricultor es mucho más fácil saber que se cuenta con un aliado y que los productos que uno cultiva tienen un consumidor final. Ha habido buen entendimiento, uno aprende muchas cosas, son muy cumplidos en cuanto a los pedidos, la forma como se hacen y los pagos".

El relacionamiento y el cierre de los negocios entre la empresa aliada y los proveedores locales se potenciaron durante la realización de las 'Rondas Somos Colombia', propiciadas por **Ecopetrol**, y participación en mercados campesinos, como un aporte más a la dinamización de la economía regional.

Según el lugar de origen, las compras se concentran en los municipios Yopal 81%, Aguazul 12%, Tauramena 5% y Villanueva 2%.

"Trabajar con Durangar y **Ecopetrol** ha sido una fortuna para mí, se me agrandó el pedido, ha sido lo mejor y por eso yo vivo muy agradecida, porque me hacen pedidos muy grandes, y me dan por adelantado para el surtido", expresó Marleny Ricaurte del Restaurante El Faisán de Yopal, quien vende hayacas y tamales.

Entre otros productores, se destacan Café Versati, Avícola Santuario, trucha empacada al vacío - Al Pezo, Café La Quiripa, Finca Multipropósito La Cayena y unidad productiva de piña en la vereda Niata.

PUBLICADO POR: director

REGIONALES

0 Comentarios

« Anterior | Proximo »

También te puede gustar esto



Tres personas fueron capturadas en el norte de Casanare



Suspendida la vigencia del permiso para el porte de armas de fuego en Arauca



Indisciplina social está llevando al límite la capacidad del sistema de salud en Casanare



Fue asesinado docente de la escuela de la vereda Palomas en Yopal

Añadir nuevo comentario

SU NOMBRE

COMENTARIO *

write message here

SEND COMMENT

Buscar



Más Visitadas



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020



Detenido en Trinidad un sujeto sindicado de cometer un homicidio en el municipio de la Primavera

27, Nov 2020



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en la vereda Caño Chiquito en Paz de Ariporo

28, Dic 2020

